

## NOTA DE PRENSA

# TPA ESTRENA LA NOVENA TEMPORADA DE OPSXXI

- *OPSXXI, el exitoso talent show musical de la verbena asturiana, vuelve a la parrilla de TPA por todo lo alto, y consagrado como uno de los programas con mayor audiencia de la televisión autonómica asturiana.*

**Xixón/Gijón, 2 de febrero de 2022**

Mañana jueves, día 3 de febrero, a las 22:30 horas, en *prime time*, TPA estrena la novena temporada de OPSXXI. El cantante Mario Álvarez volverá a presentar las galas acompañado por el mítico jurado integrado por: Marga González, del grupo Tekila; Luismi Fernández, del grupo Assia; y por el mánager musical y responsable de Tekla Producciones, Roberto Outes, que serán los encargados de elegir la mejor voz de Asturias en 2022.

A lo largo de estos ocho años, cerca de 300 artistas asturianos han demostrado su talento sobre el escenario del longevo formato televisivo de la cadena autonómica asturiana, que arranca esta temporada con una gala muy especial.

### **GALA HOMENAJE A LOS ESPECTADORES DE OPSXXI.**

A diferencia de las ediciones anteriores, el *casting* no comenzará esta primera semana. El primer programa de esta temporada estará dedicado a los espectadores que durante estos ocho años han sido fieles al formato, consiguiendo que OPSXXI se haya convertido en uno de los formatos más vistos de TPA. Por y para ellos, hemos preparado una gala especial durante la que reviviremos momentos históricos del programa, y en la que podremos disfrutar con las canciones de ayer, hoy y siempre, interpretadas por las principales figuras del panorama musical asturiano. Mina Longo, Eva Hevia, Luismi Fernández, Marga González, Chus Serrano o el propio

Mario Álvarez, interpretarán temas de Isabel Pantoja, Roció Jurado, Juan Pardo o Nino Bravo, entre otros, acompañados por la banda del programa, la OPSXXI BAND. Tampoco faltarán a la cita la primera ganadora del formato en el año 2014, la canguesa, Zoraida González, ni el último ganador, el avilesino Rubén Morla.

### **CASTING OPSXXI, NOVENA EDICIÓN**

A partir del jueves 10 de febrero, dará comienzo el *casting* de esta novena edición de OPSXXI. En esta temporada, tal y como ya sucedió en la octava edición, habrá dos equipos: “The Prau Team” con Belén Rodríguez y Chus Serrano como *coaches* de los concursantes, y “Galacticas Team” con Mina Longo y Eva Hevia, que serán los encargados de elegir a los 12 aspirantes, 6 por cada equipo, que pasarán a la segunda fase del concurso. Para hacer aún más emocionante la lucha por el premio, la organización del programa ha introducido ligeros cambios en la dinámica del concurso que iremos descubriendo, como la participación de un nuevo *coach* en cada equipo, cuya identidad no les podemos desvelar aún.

Les invitamos a descubrir esta y más sorpresas a partir de mañana, jueves 3 de febrero, a las 22:30 horas, en TPA. “La fiesta de prao” regresa gracias a OPSXXI. Un programa para toda la familia y todas las edades, que promete mucha música, mucho talento y mucha emoción.